

Herr

Dr. Michael Jung

begann sein ehrenamtliches Engagement im Jahr 1984 im Rahmen einer Bürgerinitiative zur Verkehrsberuhigung und Verbesserung des Wohnumfeldes in Mühlhausen. Von 1984 bis 1991 war Herr Dr. Jung im Vorstand des Kindergartens der Elterninitiative in Wiesloch, davon insgesamt vier Jahre als dessen erster Vorsitzender. Etwa im selben Zeitraum war er Beisitzer des Deutschen Kinderschutzbundes, Ortsverband Heidelberg – mit dem Ziel, auch in Wiesloch die Gründung eines Ortsverbandes vorzubereiten, was am 28.04.1986 auch umgesetzt wurde und dessen erster Vorsitzender er seit diesem Tag ist. Seinem großen ehrenamtlichen Engagement ist es zu verdanken, dass bereits im Oktober 1986 eine Kleiderstube eingerichtet wurde, in den folgenden Jahren die Tageselternvermittlung startete und sich der Wieslocher Kinderschutzbund seither zur zentralen Qualifizierungseinrichtung für Tageseltern im südlichen Rhein-Neckar-Kreis entwickelt hat. Herr Dr. Jung trieb die Eröffnung des Schülerhorts voran, welcher immer noch als Muster für gleichartige Bestrebungen in den Gemeinden des Landkreises und bundesweit angesehen und konsultiert wird. Er initiierte den Eltern-Kind-Treff und die Einrichtung einer Stillgruppe. Bald folgte die Eröffnung der Tagesgruppe für Schüler, Babysitterkurse und die Babysittervermittlung. 1993 startete die Kernzeitbetreuung in der Schillerschule. Nach dem Umzug des Kinderschutzbundes in die Breitwiesen wurde der Zwergentreff für Kinder im Vorschulalter eröffnet, im Oktober 1996 konnte das zehnjährige Jubiläum dort begangen werden. Erweitert wurde das Angebot auch auf betreutes Umgangsrecht für Scheidungskinder. Im November 2007 wurde dank des Einsatzes von Herrn Dr. Jung ein neues Domizil in der Westlichen Zufahrt gefunden.

Die Entwicklung des Kinderschutzbundes in Wiesloch mit den vielen Projekten und Aufgabenfeldern ist maßgeblich dem über 25-jährigen ehrenamtlichen Engagement von Herrn Dr. Michael Jung als Motor zu verdanken.

Nicht nur beim Kinderschutzbund Wiesloch, sondern auch im Vorstand des Landesverbandes Baden-Württemberg war er von 1990 bis 1993 aktiv. Weiter engagierte er sich als Elternbeiratsvorsitzender der Schillerschule und im Gesamtelternbeirat in Wiesloch als Gesamtelternbeiratsvorsitzender für insgesamt drei Jahre. Als Vertreter im Kinder- und Jugendhilfeausschuss des Paritätischen Wohlfahrtsverbandes war Herr Dr. Jung von 1992 bis 1999 tätig.

Im Mai 2000 wurde Herr Dr. Jung für langjährige Verdienste im Ehrenamt mit der Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg ausgezeichnet.

Aus Anlass des 25-jährigen ehrenamtlichen und bürgerschaftlichen Engagements, das weit über die Grenzen von Wiesloch hinaus für viele Familien von existenzieller Bedeutung ist, verleiht

der Gemeinderat der Stadt Wiesloch ihm aus Dankbarkeit die

Bürgermedaille der Stadt Wiesloch

Wiesloch, 20. Mai 2011

Für den Gemeinderat

Franz Schaidhammer
Oberbürgermeister